
Si las cosas se dan como se tienen previstas,

el joven gobernador, Samuel García, cierra

filas en pro de las mujeres.

Y, aunque se han realizado un sin número de

acciones para fortalecerlas, continúa en su

cierre de pinza.

Desde luego ya trae una agenda más agresi-

va en el cuidado de las damas y eso lo hará

saber a su equipo y a los cuatro vientos.

Por lo que con fechas tan importantes como

las septembrinas, pueden ser las más indi-

cadas... ¡Vivan las Mujeres!

Por lo visto los planes de crecimiento y

responsabilidad de Gerardo Palacios Pámanes

proyectan muchos alcances.

Tan es así, que el jefe policiaco ya planteó

reformas a los legisladores locales, para

definir funciones de la Policía.

Y, en el mejor de los casos, los diputados no

ven con malos ojos los compromisos que les

hizo en forma.

Sin que esto quiera decir, que hay divorcio

entre las fuerzas del bien y mucho menos falta

de coordinación.

Pero mientras le da forma al rompecabezas,

con elementos, presupuesto, helicópteros y

armamento madurará estrategias.

Y, para no quedarse en el pasado, todo lo

complementará con nuevas herramientas tec-

nológicas de inteligencia.

Por lo que confía en tener el visto bueno,

sobre todo, cuando los diputados no están

peleados con la seguridad.

Los jubilados de la Sección 50 acaban de ser

informados por su Secretario General, Juanjo

Gutiérrez Reynosa, de que el bono del jubila-

do, negociado anualmente por esa dirigencia,

será pagado el de 30 de septiembre.

Juanjo y el titular de la Secretaría de

Pensiones y Jubilaciones, Adrián Aguilera

Abrego, hicieron circular la información entre

el nutrido sector de estos trabajadores de la

educación.

Así mismo Juanjo dio a conocer el

“Incremento Económico Derivado de la

Estrategia para el Fortalecimiento al Salario

del Sector Educativo”, por medio de una tabla

que detalla puestos e incrementos. Da envidia,

quien fuera maestro.

Y, hablando de maestros, ayer se reunió José

Francisco, alias Paco Martínez Calderón, diri-

gente del magisterio de la Sección 21, con dis-

tinguidas personalidades que forman el jurado

para elegir quienes serán los maestros que

inmortalizarán en “La Galería del Educador

Neoleonés”, el próximo 7 de octubre, en el

marco de los festejos del “Día Mundial del

Docente”.

Nos cuentan que como no hubo eventos por

la pandemia los años 2020 y 21, se tomarán en

cuenta también los maestros propuestos en

esos años. Buena chamba tiene este jurado y la

Comisión encargada que encabezan los mae-

stros Froylán Monsiváis Sánchez y Calixto

Ramos González. Este es el evento que los

maestros llaman: El gran evento del año.

Francisco Treviño Cantú, para festejar con

apertura de nuevas obras la Independencia de

México puso en servicio una moderna ilumi-

nación de 10 kilómetros de la carretera a San

Mateo.                                                              Son

295 luminarias que abarcan el tramo desde la

Ave. Eloy Cavazos hasta el entronque a San

Mateo y con esta obra le da mayor seguridad a

los habitantes de las colonias de esa zona y da

fin a una boca de lobo.

Humberto Medina Quiroga, Alcalde de El

Carmen, Nuevo León envió ayer miércoles

una solicitud de ampliación presupuestal para

el 2023, por 100 millones de pesos más.

En su solicitud argumenta que la población ha

crecido en un 600% y con lo que ejerce no le

es suficiente para prestar los servicios de

recolección de basura, seguridad, alumbrado,

entre otros.                                                              

Pues ojalá que el Congreso le eche la mano,

ahora que se sumó a las filas del Movimiento

Naranja, el Partido del Gobernador Samuel

García
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Que las concentraciones de gases de
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�
“Hay un problema estructural que va

más allá del abastecimiento; tiene más
demanda que la capacidad que tenemos

de surtirle agua”

Que Nuevo León cuenta ya con agua
las 24 horas, a excepción de García
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Tras las recientes lluvias que se

registraron en la entidad, el

Comité Municipal de Salud en

Santiago se reunió con la finali-

dad de revisar estrategias que les

ayude a combatir problemáticas

en este sentido.

David de la Peña Marroquín

señaló que la principal prob-

lemática a tratar es la propagación

del mosquito transmisor del

dengue, por lo cual el Comité

implementará diversas acciones,

en busca de que no se incre-

menten los casos.

“En reunión del Comité

Municipal de Salud revisamos las

estrategias que nos ayuden a com-

batir las problemáticas en este

tema, entre las principales se

encuentra la propagación del mos-

quito transmisor del dengue, a

causa de las recientes lluvias”,

dijo.

De la Peña Marroquín manifestó

que entre las acciones que se

implementarán, se encuentra el

reforzar la campaña de descachar-

rización, en busca de evitar conta-

gios en el municipio.

Por ello, recomendó a la ciu-

dadanía evitar tener cacharros en

los patios, para que no se incre-

menten los casos.

“Reforzaremos la campaña de

descacharrización para cubrir

cada una de las comunidades y

prevenir casos de este mosquito y

recuerda ¡Lava, tapa, voltea y

tira!”, puntualizó el edil santi-

aguense.(ATT)I

Revisa estrategias Comité
Municipal de Salud de Santiago

En aras de poder contar con un

evento masivo del disfrute y deleite

para todas las familias de Santa

Catarina, en esta Ciudad su Alcalde

Jesús Nava Rivera confía en poder

dar un Grito de Independencia este

jueves. 

“Será una gran celebración, tam-

bién con una gran feria, con comer-

ciantes locales vendiendo sus pro-

ductos, invitamos a todos a divertirse

en familia

Se realizará en la Explanada de

Distrito Domo a partir de las 19:00

horas.  

Por lo que, tras dos años sin feste-

jos patrios, a causa de la pandemia

del Covid-19, se retoma esta cele-

bración, que será encabezada por el

Alcalde Jesús Nava Rivera, donde el

grupo norteño La Leyenda tendrá a

su cargo el cierre estelar y la cantante

de ranchero, Majo Aguilar, abrirá la

fiesta musical, en la cual también

habrá una verbena popular con anto-

jitos mexicanos. 

Al llevar la fiesta patria a uno de

los sectores instalados en la parte

alta del Cerro del La Silla, la

Alcaldesa Cristina Díaz y el

Presidente del DIF, Tomás

Montoya arrancaron con las cele-

braciones del 15 de septiembre en

la colonia Luis Donaldo Colosio. 

Teniendo como escenario el

ícono más representativo del norte,

Cristina Díaz  llevó actividades

como la tradicional lotería, el

grupo de baile folclórico del

Centro DIF, además de cena mexi-

cana y mariachi para celebrar con

las familias.

Los asistentes, en su mayoría

niños y jóvenes, disfrutaron de una

colorida tardeada llevando los col-

ores alusivos a la bandera de

México. Tomás Montoya durante

la tardeada, invitó a  asistir al Grito

de Independencia en la Plaza

Principal este jueves a partir de las

5:30 de la tarde.

“Los invitamos al festejo en la

Plaza Principal, después de dos

años sin poder celebrar el Grito de

Independencia con público pre-

sente, en esta ocasión la Alcaldesa

tiene muchas sorpresas para ust-

edes”, dijo Montoya. 

Además, la Presidenta Municipal

mencionó que también durante este

jueves 15 de septiembre, contin-

uarán los festejos en las colonias

Nueva Aurora, Valle Soleado, 31

de Diciembre concluyendo los fes-

tejos en la Plaza Principal del

Municipio.

Promete Nava un “Grito de Independencia”
sin precedentes para Santa

El alcalde Jesús Nava supervisó ayer los preparativos

Inicia Cristina celebraciones
del 15 de septiembre

Cristina Díaz

Tuvieron uma reunión para revisar lo que se está haciendo

Con el objetivo de dar a conocer

y promover las masculinidades

positivas y responsables entre la

ciudadanía y con ello continuar

con el combate a la violencia con-

tra las mujeres, el Municipio de

Escobedo inició la campaña “La

causa nos une”.  

Con el apoyo de la iniciativa pri-

vada y, a través de la Secretaría de

la Mujer, el Municipio de

Escobedo busca brindar informa-

ción y sensibilizar a hombres y

mujeres sobre este concepto, el

cual, favorece la construcción de

relaciones más sanas e iguali-

tarias.  

El Alcalde Andrés Mijes

encabezó el arranque del progra-

ma con la entrega de folletos a

peatones y automovilistas, en la

Avenida Raúl Salinas, donde

destacó la importancia de conocer

las nuevas masculinidades para

terminar con actitudes o conduc-

tas de violencia de género tanto en

lo personal y familiar, así como en

lo laboral.  

“Es un programa que sirve para

apoyar y proteger a las mujeres,

pero también a los hombres; debe-

mos conocer el término de nuevas

masculinidades, sabemos que

muchas veces es difícil mostrar

los sentimientos, expresar lo que

pensamos, por la condición en la

que hemos sido educados, por eso

también les brindamos apoyo”,

mencionó Mije Llovera. 

Mijes enfatizó que, en la

Secretaría de la Mujer, también se

brinda atención psicológica a los

hombres para conocer y manejar

sus emociones como la frus-

tración, coraje y dolor que,

pueden desencadenar actos de

violencia contra la mujer.  

Además de talleres para hombres

y mujeres sobre las relaciones de

pareja sanas, comunicación efec-

tiva, tipos de violencia, entro

otros.  

Durante el arranque estuvo pre-

sente la Titular de la Secretaría de

la Mujer, Patricia Palacios

Medina y representantes de la ini-

ciativa privada.(CLR)

Inicia en Escobedo “La causa nos une”

El alcalde lo arrancó

El municipio de Juárez concluyó

los trabajos de la mega obra de

alumbrado público en la Carretera

San Mateo que va a beneficiar a

varias comunidades el sector sur

de la ciudad y a miles de auto-

movilistas que a diario circulan

por esa importante vía.

Francisco Treviño Cantú realizó

el encendido de 295 luminarias

que se instalaron a lo largo de 10.1

kilómetro acompañado por el

Secretario de Obras Públicas, en el

tramo que corresponde desde la

Avenida Eloy Cavazos hasta el

entronque a San Mateo.

“Esta obra de alumbrado, que fue

terminada en poco más de dos

meses, tiempo que se había estima-

do por parte de la Administración

de Juárez, proporcionará más

seguridad y tranquilidad a los

habitantes de comunidades como

Carricitos, La Lobita, San Mateo,

La Ciudadela y Bosques de La

Silla, entre otras”, indicó.

Treviño Cantú destacó que esta

obra igualmente beneficiará a los

conductores y paseantes que regu-

larmente circulan por esta car-

retera para dirigirse a las quintas

campestres que abundan en la

zona.

"Estamos muy contentos de estar

culminando al 100 por ciento esta

obra de alumbrado público que

viene desde la Avenida Eloy

Cavazos hasta aquí al entronque a

San Mateo", dijo el Alcalde de

Juárez.

Francisco Treviño dijo que se

hizo un esfuerzo en reservar esta

partida presupuestal para esta obra

pública que era de mucha necesi-

dad.

Anunció que para el próximo año

se tiene la idea de continuar insta-

lando luminarias en la carretera

hasta llegar a la plaza de San

Mateo, y hasta los límites del

municipio en dirección a Santiago.

"Esta obra viene a beneficiar a

muchas comunidades que hay por

acá y a la gente que es propietaria

de quintas campestres, pues ya

será más factible circular por las

noches y que vengan aquí a sus

propiedades, lo que deja también

una derrama económica entre nue-

stros comercios locales", concluyó

Treviño.(IGB)

Concluyen en Juárez mega obra
de alumbrado en San Mateo

El alcalde, Francisco Treviño, entregó la obra


